
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1619/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Künftiger Bedarf 
Kitaplätze in Laubenheim (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Welche vorausschauenden Maßnahmen unternimmt die Verwaltung bereits jetzt 
 

 zur mittel- bis langfristigen Schaffung weiterer Kita-Plätze über das Angebot des Jahres 
2023 hinaus? 

 zur Bereitstellung hierzu gegebenenfalls notwendiger weiterer Grundstücke? 
 
Die Verwaltung geht davon aus, dass mit den beiden derzeit geplanten Kita-Baumaßnahmen 
im Stadtteil mittel- bis langfristig der Bedarf an Betreuungsplätzen für Laubenheim wohnort-
nah gesichert werden wird. Im kleineren Umfang könnten darüber hinaus sich eventuell noch 
entwickelnde Mehrbedarfe durch Umstrukturierungen der 2023 neu zu schaffenden Betreu-
ungsangebote versorgt werden. 
 
Sollten sich langfristig größere städtebauliche Entwicklungen im Stadtteil abzeichnen, werden 
im Rahmen dessen auch Grundstücke für die soziale Infrastruktur (u.a. für Kindertageseinrich-
tungen) vorgesehen; hierzu gibt es allerdings derzeit keine Anzeichen. 
 
Mainz, 13.11.2019 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 
 
 


